

Forums pour les consommateurs

Arrêt cannabis

Par Durios Posté le 11/06/2025 à 10h53

Bonjour,

Petite présentation 50 ans et vivant en Espagne,

Mon épouse souffre de fibromyalgie depuis plus de 15 ans, voilà pourquoi nous avons déménagé (10 ans en Espagne et ...)

Comme vous devez le savoir, la législation concernant le cannabis est différente de celle de la France.

Je cultive depuis une dizaines d'années +/- 10 plants pour mon épouse.

C'est le médecin qui l'a conseillé (plus ou moins 4 joints par jour)

Le problème est que j'ai pris goût (je suis actuellement à +/- 5 joints fort chargés par jour (c'es de l'Indica), j'ai aussi de fortes douleurs aux membres inférieurs suite à un accident.

Donc depuis hier j'ai arrêté (j'ai fais bcp de tentatives précédemment dont 2 de 7 ans seulement avec la cigarette (je ne consommais pas encore de cannabis).

La tentation est très forte (je m'occupe des plantes et mes maux de jambes qui sont horribles)

J'ai des perte de mémoire à court terme, forte fatigue... (ce qui est fortement déconseillé dans mon travail)

Voilà la situation actuelle où je suis vraiment décidé d'arrêter.

Fred